

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 25/MAYO/2017

HR Ratings mantiene su estimado de crecimiento para este año en un rango de 2 a 2.5 por ciento

SUSANA SAENZ: Y la agencia calificadora mexicana HR Ratings mantiene su estimado de crecimiento para este año en un rango de 2 a 2.5 por ciento, después del reporte del Producto Interno Brito al primer trimestre de 2017.

El director general de la calificadora, Alberto Ramos, dijo que a pesar del buen reporte, mantiene una postura conservadora, por lo que continúa con su proyección que han mantenido en el año la cual no muestra ninguna desaceleración en la economía.